



## Comentario

### Marco Levario (Periodista)

“Cada quien tiene el derecho de viajar en donde mejor le plazca y sus recursos se lo permitan, pero cuando vemos a Gerardo Fernández Noroña nos percatamos de una clara doble moral. Él tiene la santa libertad para viajar en primera clase a la ciudad europea, asiática, africana o americana que considere, lo que los ciudadanos critican es la doble moral, la que tiene que ver con un personaje que va a divertirse a los países donde se ha consolidado el cochino neoliberalismo, pero no viaja a Venezuela, a Cuba o a Colombia. Una cosa es lo que dice el jefe y sus pregoneros y otra cosa es la propia realidad”.  
[REVISTA ETCÉTERA YOUTUBE]



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1784?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1784&authkey=!AB1A5uDsYfSRBqE&ithint=video&e=QYIske>